

年月日

22 11 15

ページ

15

NO.

電気化学反応の基礎 深める

電気化学会（東京都千代田区）は、電気化学の基礎・応用研究を推進し産業技術に寄与することを目指す。電池や水素、半導体の分野のほか生物工学なども含まれ研究対象は幅広い。高山茂樹会長（旭化成顧問・前副社長）は、電気化学反応の基礎研究を深めていかないとステナビリティ（持続可能性）は実現できない」と強調し、2023年の設立90周年に向けて学会の認知度向上に取り組む。産業界の課題や今後の重点施策について聞いた。

電気化学会会長 高山 茂樹氏



「電気化学の領域は、といった電気を効率よく使うための技術」（以下略）を研究している。「化学反応（材料）例えはエネルギー問題と電気領域の接点において再生可能エネルギーを貯める電池や電気分が、これをつくり出す解による水素、半導体といふから、水素や電

盤の弱体化を指摘する声があります。「インベーションに關して基礎を成す部分がないようだ。基礎研究には不可欠な技術開発だ」

「23年の90周年に向かって、電気化学の歴史をアーカイブとして残すことも計画しているが、これで大きくなく、産業界において知名度が落ちてきていると感じた。学会は規模がそろそろ大きくなり、その後に向け準備するステ

い試みです。

「周年事業は会員中の吉野彰先生や、光触媒の第一人者である藤嶋昭先生などを紹介すると幅広いステークホルダーに心をもたらす。変わらぬのが狙い。CFの『きっかけになればページを通じて、名誉』と思う」

記者の目

使いやすい再生エネ実現

電池や水素だけでなく、生物も電気化学反応で生きているから研究対象となる。これから自動車や生活インフラなどを支えるエネルギーの転換には欠けた重要な技術だ。学者を中心の組織に見られるがちだが、多くの企業会員も参加しており、「使いやすい再生可能エネルギー」の実現に向けて連携をさらに強化することが求められる。

（編集委員・井上雅太郎）